



SALUD ■ COLABORACIÓN

La Universidad potenciará las investigaciones sobre la regeneración de huesos

■ Ha firmado un convenio con una de las empresas líderes en el campo de la medicina dedicada a la reparación ósea

R.D.L.

La Universidad de Salamanca potenciará las investigaciones en el campo de la medicina regenerativa a través de un convenio con Industrial Ibérica Química Farmacéutica (INIBSA), empresa líder en este campo biosanitario.

El rector Daniel Hernández Ruipérez y el presidente de INIBSA, Ramón Roca, formalizaron ayer el acuerdo de colaboración, consolidando la relación iniciada hace años por el Grupo de Investigación de Biomateriales e Ingeniería Tisular de la Universidad de Salamanca y el Servicio de Traumatología del Hospital Universitario.

El convenio marco dará lugar a futuros compromisos para favorecer el desarrollo de proyectos de investigación comunes y establecer, además nuevas vías de financiación. En este sentido, el rector avanzó la intención de ambas entidades de poner en marcha una cátedra extraordinaria en el Parque Científico, de forma que esta empresa cuente con una sede permanente en este espacio universitario. Además, entre las futuras líneas de colaboración se baraja la creación de un premio anual de investigación en Medicina Regenerativa en Aparato Locomotor.

En este sentido, el catedrático en Traumatología José Antonio de Pedro explicó que la relación con INIBSA es necesaria para poder avanzar en el desarrollo de nuevos tratamientos que permitan reconstruir huesos y cartilagos a partir de biomateriales y, como destacó el experto en Biología, Javier Iglesias, las células madres.



Ruipérez y Roca estrechan sus manos tras firmar el convenio. /GUZÓN

En contra de los recortes

El presidente de Industrial Ibérica Química Farmacéutica, Ramón Roca Juanes, se mostró ayer en contra de que el Gobierno pueda llevar a cabo recortes en el ámbito sanitario. “Antes habría que recortar en otros aspectos”, afirmó.

Roca defendió a la industria farmacéutica y aseguró que algunas Comunidades, de distintos signo político, están ahogando a las compañías, pagando sus facturas en un plazo de hasta 700

días y acusando después a las empresas de “usureras” cuando les denuncian.

En este sentido, señaló que lo que hay es “una mala gestión” y que el Gobierno tendría que buscar otras soluciones antes que el copago que, por otra parte, aseguró que ya existe, puesto que los usuarios pagan un porcentaje de sus medicinas.

Además, Ramón Roca criticó duramente el fraude existente y pidió mayor control.